



LE COLLECTIF

ÉCHEC à la GUERRE

MANIFESTATION POUR LA PAIX

Le samedi 18 janvier 2003 à 13h
Au coin de la rue Guy et du boul. de Maisonneuve

- Pour exprimer notre opposition totale à l'agression que les États-Unis préparent contre le peuple irakien.
- Pour exiger du gouvernement canadien qu'il refuse toute participation à cette agression et qu'il la condamne fermement.
- Pour exhorter les nations du monde à résister au chantage des États-Unis visant à obtenir, en violation du droit international, l'aval des Nations Unies à leur projet belliqueux.

Manifestation organisée par le
Collectif Échec à la guerre

La liste des organismes participant au Collectif est disponible sur Internet à l'adresse suivante :
www.fiiq.qc.ca/echecalaguerre.htm

ACTION URGENTE

Advenant le déclenchement de la guerre, une manifestation se tiendra, le samedi suivant à 13h, angle Guy et De Maisonneuve.
Pour confirmation :
www.fiiq.qc.ca/echecalaguerre.htm

Information : (514) 356-8888, poste 2304 ou (514) 278-9014